

Le prince Léopold conduit lui-même un train d'inspection

Bruxelles, 8 mars. — Téléph. Matin. — Le prince Léopold de Belgique a accompagné hier un train spécial d'inspection parti de la gare de Bruxelles-Nord pour Gand-Saint-Pierre.

Le prince était accompagné de son officier d'ordonnance. Après une visite aux nouvelles installations de Gand-Saint-Pierre, le train a été dirigé sur Namur.

Après l'inspection de la gare de Namur, quelle ne fut pas la stupéfaction des fonctionnaires en voyant le prince sauter sur la locomotive et prendre la place du mécanicien.

Le signal du départ fut donné à 15 h. 50. Le prince Léopold conduisit lui-même le train d'inspection jusqu'à Boitsfort avec une maîtrise et une compétence qui pourrait lui être enviée par des machinistes de métier.

Le « Matin » de Paris s'y entend, à moins qu'il ne veuille assommer notre Prince comme le Maître de l'Ours de la fable.

Car, n'est-ce pas, si le métier de Roi peut s'apprendre en un instant pour peu qu'un bon Gouvernement gère les affaires, celui de mécanicien n'est pas si aisé à s'assimiler et ils sont nombreux, les Ingénieurs de la 2e Division du N. B. et d'ailleurs, qui, malgré leurs longues années de service sont totalement incapables de conduire seuls, un train de marchandises.